

## Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

### Zwei Prüfungen auf höchstem Niveau,

zeigten am Samstag, den 27.08.2022, René Thümmler zur 2. Klasse (Braungurt) und Alexander Messerschmidt zur 3.Klasse (Blaugurt) in Kombatan/Modern Arnis.



Als erster war Alex an der Reihe, der trotz seiner teils schweren Verletzungen in der Vergangenheit keine Zweifel aufkommen ließ, dass er seine Themen in der waffenlosen Abwehr beherrschte. Ob Angriffe mit Stock, Messer oder waffenlos, Alex bewegte sich wie ein 40-jähriger mit seinen mittlerweile 71 Jahren. Die Prüfer und Zuschauer konnten dem nur größte Hochachtung zollen. Danach war René mit seinem Programm zum Braungurt an der Reihe. Hier stand der Schwerpunkt auf dem Waffenthema Stöcke, Macheten und Messer. Ob in den Abwehrtechniken gegen Stöcke und Messer oder beim Macheten-Siavali mit zwei Macheten, Rene beherrschte seine geforderten Techniken in höchster Qualität. Hervorragend auch seine gezielte Einflussnahme auf die Geschwindigkeit und Taktik während beider Prüfungen. Zu dieser Topleistung nochmals herzlichen Glückwunsch.



Jungs Ihr könnt stolz auf Euch sein. Ein großes Dankeschön an Fotograf Volker, Kurzzeitprüfungspartner Jürgen und Prüfer Matze, die alle sehr lobend sich über die gezeigten Leistungen äußerten.

Bleibt dran Jungs und Alex – Dein 1.Dan kommt langsam in Sicht.

Frank Jähne (BKS-Starzach e.V.)  
Abteilung Kombatan-Arnis

Weitere Infos zu unserem Verein gibt es im Internet:  
[www.bujukai.de](http://www.bujukai.de)